
ILUSTRÍSSIMA SENHORA BIANCA ROCHA DOS SANTOS DD. DIRETORA DA 
DIVISÃO DE CONTABILIDADE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE PRAIA GRANDE — 
SP. 

Ref. Resposta sobre o Siafic 

Com satisfação e em atenção ao e-mail encaminhado datado em 21 

de março de 2022 que trata do atendimento (pelo software desta empresa, cedido e em 

funcionamento para fins de execução do contrato firmado em 08/06/2021) ao Decreto 

Federal n° 10.540/2020, o qual dispõe sobre o padrão mínimo de qualidade do SIAFIC - 

Sistema Único e Integrado de Execução Orçamentária, Administração Financeira e 

Controle, temos a ofertar as seguintes respostas:' 

/. O módulo de contabilidade da Empresa Conam atende todas as exigências 

efetuadas pelo Decreto Federal n° 10.540/2020? 

R: Sim. O software da CONAM em execução já operacionaliza 100% 

da gama de funcionalidades atendendo assim ao padrão mínimo de qualidade constante 

do Decreto Federal n° 10.540/2020. 

2. Como será realizada a devida atualização ou substituição do sistema contábil? 

R: Como se trata de Município em que todos os Entes e órgãos tem 

a Conam como mesmo fornecedor, informamos que o módulo de contabilidade já está 

sofrendo atualizações desde 05/2021, portanto estará devidamente adaptado para 

operacionalizar o Siafic junto ao Município. 

3. Como será realizada a operacionalização dos módulos tanto Contábil 

quanto estruturantes nas Entidades/Câmara Municipal? 



R: A operacionalização dos módulos utilizados pelo Poder 

Legislativo, após decisão do Chefe do Poder Executivo de que será a Conam a empresa 

responsável para essa tarefa, apenas ocorrerá após a unificação da base de dados. 

4. Diante da Empresa Conam ser fornecedora de software de todas as 

Entidades do Município, como será operacionalizada a alteração/atualização dos 

sistemas tanto na Prefeitura quanto nas Entidades? Será elaborado crono grama de 

instalação/atualização? 

R: Assim como respondemos na questão n° 3, após a definição da 

operacionalização do Siafic pelo Chefe do Poder Executivo, a Conam tomará as devidas 

providências para a unificação da base de dados dos sistemas do Poder Legislativo e 

demais Entidades com atendimento pleno ao Siafic dentro do prazo legal. 

5. Quando a empresa estará apta a realizar as devidas 

atualizações/instalações? Como se dará a operacionalização, bem como a integração 

dos sistemas? 

R: Como informado acima, a Conam já está realizando as devidas 

atualizações em seus sistemas desde 05/2021, estaremos apresentando cronog rama 

da operacionalização a partir do segundo semestre de 2022. 

A CONAM permanece à inteira disposição para fins de fornecer os 

elementos necessários à avaliação técnica bem como para promover as devidas 

adequações para a plena conformidade do software aos padrões do SIAFIC. 

Atenciosamente 

• 

Walter Penninck Caetano 
Diretor Geral da Conam - 
Consultoria em Administração Municipal 
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